

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich besitze einen Audi 80 Bj. 1987. Der Wagen hat jetzt 253.000km gelaufen. Vor kurzen fingen die Ventilstößel an zu klappern. Nun dachte ich mir: "probierste dat Mathy doch mal aus!" Und siehe da, schon während der Reinigungsfase ging das klappernde, tickernde Geräusch zurück. Nun nach dem Ölwechsel, kann ich den Motor morgens um 4.30Uhr bei -10° ohne ein schlechtes Gewissen haben zu müssen (Geräuschbelästigung der Nachbarn) starten. Dieses Produkt bringt den "alten" Hund noch mal richtig auf Touren!!!!

Tolle Sache dieses Mathy-M!!!!!

FAZIT: Schnell, schneller, MATHYYYYYYYY

Mit freundlichem Gruß

Christian Bauduin Eitorf

PS. Einen geringeren Kraftstoffverbrauch kann ich nicht bestätigen, da ich seit dem Einfüllen von Mathy mehr aufs Gas drücke! *g*